

Val d'Anast. Le collège du Querpon va être entièrement rénové

Ouest-France

Publié le 20/01/2023 à 05h03



Les intervenants lors de la présentation du projet de rénovation du collège du Querpon | OUEST-FRANCE

À l'initiative de Véronique Beaux, principale du collège, une réunion de présentation du projet intitulé Le Nouveau Querpon était organisée, lundi, à la salle du Rotz.

Des représentants du cabinet d'architectes Anthracite et du conseil départemental ont exposé au public les différentes phases du projet de rénovation du collège qui s'étalera sur vingt-six mois pour une livraison prévue en septembre 2025.

Le montant de l'enveloppe budgétaire allouée au financement du projet est estimé à plus de six millions d'euros.

Trois grandes phases de travaux sont programmées : la première, d'une durée de seize mois, débutera au printemps et sera dédiée à la rénovation du restaurant scolaire et des locaux techniques dédiés à la cuisine.

La seconde verra la construction d'un préau et des salles spécialisées. Enfin, la dernière sera consacrée à la redistribution des espaces intérieurs. L'ensemble de ces travaux vise à optimiser l'isolation thermique et phonique de l'établissement.

À chaque étape des travaux, une zone sera totalement fermée et un transfert des salles inutilisables sera fait vers des classes modulaires installées dans la cour.

Les travaux les plus lourds et bruyants seront réalisés pendant les vacances scolaires.